

医療法人社団 滋恒会
医療法人社団 滋恒会

グルーブルーホーム なかじま
暮らしのあつい



令和7年11月号

ご挨拶

今年も残り1ヶ月を切りました。先月に降った雪は根雪になる事なく溶けて、なんだか拍子抜けと感じられました。12月に入り強めの寒気到来との報道があり、今回ばかりは根雪になりそうな予感がする今日この頃です。ホームの隣の植木は冬支度の為に雪囲いの様子が見られ、本格的な冬が来る事を知らせてているかのようです。

皆様は、いかがお過ごしでしょうか？



漬物つけてみた！

自宅に居たときはどこでも当たり前のように行っていた「漬物作り」を、利用者さん指導のもと、行いました。利用者さんは手慣れた様子で手早く作業され、スタッフも驚くほど！写真を見てもわかるように、とても良い表情をされ昔を思い出したことでしょう。最近のこととは、忘れがちですが、遠い昔に行った事を、しっかり思い出される様子は、不思議に感じられます。そんな姿に耳を傾け、寄り添うことで、日々の安心感につながる事でしょう。



インフル、コロナワクチン接種

感染や、重症化予防の為インフルエンザウイルスコロナウイルスワクチンをそれぞれ行いました。ホーム周辺でも感染の情報が聞かれ、特にインフルエンザは警報が出る程流行しているとの事！例年に比べて早めの時期の流行となり、より健康管理に気を付け、毎日を過ごしています。



【面会緩和のおしらせ】

当グループホームでは、現在、面会条件を一部緩和しております。来訪予定の場合は、予め数日前に連絡をお願い致します。ご不明な点は、お問い合わせください。



<https://gh-nakajima.net>

暮らしの様子 (1階)



暮らしの様子 (2階)

